

Communiqué

PASSAGE DU WEB-RTC VERS TEAMS

Amos, le 29 novembre 2023 – à compter du 4 décembre 2023, les audiences à la **centralisation des urgences criminelles** seront entendues par TEAMS au lieu du WEB-RTC.

Voici donc le lien pour y accéder :

Réunion Microsoft Teams

Participez à partir de votre ordinateur, de l'application mobile ou d'un appareil de la salle
[Cliquez ici pour vous joindre à la réunion](#)

ID de la réunion : 216 596 987 819

Code secret : wRCfjA

[Téléchargez Teams | Participez sur le web](#)

Rejoindre avec un appareil de vidéoconférence

teams@teams.justice.gouv.qc.ca

No de vidéoconférence: 114 079 383 1

[Autres instructions VTC](#)

[Pour en savoir plus | Options de réunion](#)

Pour les audiences du civil, il reste plusieurs étapes à accomplir avant le transfert vers TEAMS. Nous sommes en recherche de solutions pour rendre le tout opérationnel. Nous espérons pouvoir utiliser la plateforme TEAMS en 2024.

La directrice régionale,



Josée Trottier